

# たくさんのご参観、ありがとうございました!

23日は、1学期最後の参観日でした。お忙しい中、ご参観くださりありがとうございました。今回ご参観いただいた学級活動「インターネットの使い方」では、タブレットでの学習や活動が増えてくるこの時期に、子ども達と保護者の皆様と一緒によりよい使い方について考えることができ、有意義な時間となりました。インターネットはとても便利で、世



界とつながることのできる魅力的なものですが、悪用する人もいることや様々な危険が忍んでいることもあります。また、使いすぎてしまうことで健康にも悪影響が生じてしまうこともあります。困ったときは大人に相談し、安全に安心してインターネットを使える力を育んでいけたらと思っています。

懇談会でも、お家でのインターネットの使い方や約束について保護者の方にお話い ただきました。

- お家で使う時間や使い方のルールを決めている。
- 兄弟がいると、知らぬ間に使い方をマスターしている。
- •インターネットのゲームや動画を見始めると集中してついつい使いすぎてしまう。
- ・親もスマートフォンを使う機会が多いので、子どもに指摘されるとどう答えてよいかわからない。
- •メディアコントロール週間の時は、家族でテーブルゲームをするようにしている。
- どこまで親が管理すればよいか迷う。等



貴重なご意見をありがとうございました。お家でのルールもその子にあったルール作りをされていて私たちもとても勉強になりました。今後もよりよくメディアと付き合っていく方法を知るために、情報モラルの教育に取り組んでいこうと思います。

メディアコントロール週間へのご協力もありがとうございま した!

## 社会見学について

社会見学について保護者の皆様からご質問をいただきましたので、共有させていた だきます。他にもご不明な点がございましたら、担任までお知らせください。

#### ①登下校について

- ・朝は登校班でいつも通り登校してください。
- ・欠席の場合は、8時10分までにご連絡ください。
- ・帰りは3年生のみの下校となります。家が近いお子さん同士でまとまって下校させる予定ですが、お迎えで下校される場合は担任にお知らせください。よろしくお願いいたします。



学校到着時間は前後する可能性がありますので、その都度メールでご連絡します。

#### ②雨具について

当日は雨天も予想されます。雨天の場合は使い慣れた傘を持たせてください。



#### ③お弁当について

お弁当はおかず入り弁当です。お手数おかけしますが, ご準備の方 よろしくお願いいたします。



### 4酔い止めについて

乗り物酔いが心配なお子さんで「酔い止め」を乗車前に服用する場合は、お子さんに酔い止めを持たせてください。